

Neue Homepage:

Willkommen auf unserer neuen Homepage

Gestern Abend (05.01.2026) fand die Umstellung auf unsere neue Website statt. Aktuell ist sie stellenweise noch eine Baustelle.

Von Mathias Diefenbach

6. Jan. 2026



Wie bei jeder Umstellung bleibt auch unsere Homepage nicht von kleineren und größeren Baustellen gefeit. Das eine oder andere war im Vorfeld noch nicht (ganz) klar und wir Ehrenamtlichen sind natürlich nicht nur bei der Gestaltung der Homepage eingebunden, so ist die Homepage auf einem guten Weg aber noch nicht fertig. Wir arbeiten fleißig daran alles schnellstmöglich auf den aktuellsten Stand zu bringen. Sollten Sie Informationen zu bestimmten Themen nicht finden, sprechen sie bitte das Pfarrbüro an.

Infos zum Pfarrbüro und den Kontaktstellen.